



Lectura del último posicionamiento de Ifigenia Martínez en su homenaje luctuoso

🔍 **CDMX a 7 de octubre, 2024.-** En un homenaje luctuoso celebrado en honor a la senadora y defensora de la democracia **Ifigenia Martínez**, se recordó su férrea lucha por la justicia y la igualdad en México. Durante el evento, se destacó su profundo compromiso con la Corriente Democrática y la histórica Toma de Protesta de Claudia Sheinbaum como la primera mujer presidenta de México.

Martínez, pionera en la política mexicana, fue testigo del cambio que generaciones de mujeres han impulsado. En sus propias palabras, expresó el honor de haber sido parte de un momento clave en la historia del país, donde el liderazgo femenino dejó de ser la excepción y se convirtió en una realidad. Desde el recinto legislativo, la senadora reafirmó la importancia de construir un México más justo e igualitario, donde hombres y mujeres participen en la creación de un futuro compartido.

La historia de Ifigenia Martínez es la de una mujer incansable que luchó por la igualdad y la justicia en México. Su trabajo en el Senado y su apoyo a la Toma de Protesta de Claudia Sheinbaum han dejado un legado imborrable en la política mexicana. Este homenaje no solo reconoce su labor, sino que también destaca el camino que aún queda por recorrer para construir una sociedad verdaderamente igualitaria.

<https://mayacomunicacion.com.mx/lectura-del-ultimo-posicionamiento-de-ifigenia-martinez-en-su-homenaje-luctuoso/>